
FSR GG LaBaMa Sitzungs-Protokoll 15.01.2015 

Beginn 16:17

Anwesend: Jacob, Manu, Burt, Hirte, Lara, Sarah I., Julian, Caro, Sarah H. 
Gäste:  Jasper (Panoptikum), Nils (Panoptikum), Manu F., Marius

TOP 
0. Regularia

• Beschlussfähigkeit festgestellt.
• Protokoll von Sitzung 18.12.15 verabschiedet.

1.  Anträge
• Panoptikum: 

Sie bekommen keine 35mm Filme mehr, weil dieses Medien ausläuft. Sie werden in naher 
Zukunft nur noch an digitale Filme kommen. Deswegen müssen sie nachrüsten für einen 
Projektor, der diese Filme abspielen kann. Dieser kostet neu: 40-50.000€ (das ist ein wenig 
zu teuer). Deshalb versuchen sie einen Kooperationsvertrag mit Martin Horne und der 
Kurbelkiste. Diese Variante würde 7000€ kosten. Förderung bekommen sie von der 
Sparkasse, Zimt unbestimmt … Sie brauchen noch ca. 3500€ 

• Beschluss: Der FSR GG LaBaMa unterstützt das Panoptikum bei der Digitalisierung ihres 
Kinos, sollte der Vertrag mit Martin Horne und der Kurbelkiste zu Stande kommen, mit 
2000€. Sollten sich noch Kooperationen mit Institutionen außerhalb der VS auftun, sollte 
das Panoptikum sich bemühen die Gelder der VS anteilig an die Gremien der VS 
zurückzuzahlen.

2. Kooptierung
Manu F. ist dabei

3. Termine/ Berichte
• 20. Januar, 18:00: Praxissemester Info Veranstaltung, grüner Hörsaal
• 21. Januar, 18:00: StuPa; Motto „Jogginghose“ #YOLO 
• 27. Januar, 18:00: VVN-Vortrag zur Befreiung von Auschwitz im VEB 

                   20:00 Vortrag: Extremismusdoktrin im VEB organisiert vom AStA
• 28. Januar, 18:00: Café Chaos: Rabauki Infotreffen zu Praktika (wird auch beworben über 

FB)
• 7. März: Fotzenparty im VEB
• 4. Februar: FakRat FAK I
• 5.&6. Februar: Probevorträge Geschichte 
• 28.&29. Januar: Wahlen zum FakRat FAK I
• AStA-Bildschrim bewirbt unsere Sitzungen.
• Satzung: es gibt noch einzelne Fehler, Jacob kümmert sich darum.
• Leuchtschild: wird eine Baumaßnahme, Jacob macht eine Baubegehung und berichtet dann.
• Türschild wurde überarbeitet, letzte Änderungen werden noch angemerkt. Dann wird das 

gedruckt und kommt an unsere Tür. Kosten tragen wir.
• WG Buch ist da.
• Presentkörbe sind noch nicht da, Caro bestellt die beim Dorni 50€ pro Korb. 
• Wir sind gelobt worden für unsere Ordnung YEAH! 
• Frauenreferat unterstützt unsere Praxissemester-Kampagne.
• Wir haben neues Sofa. Danke an Jacob, Lara und Caro.



• Wir haben einen Staubsauger.
• Wir brauchen jemanden für den Semiarrat der Sozialwissenschaften. Manu fragt Nikki, ob 

sie Interesse an Gremienarbeit.
• Mitgliederlisten und Gremienlisten hat Burt rumgeschickt.
• Wir brauchen zwei Leute für den didaktischen Salon Sozialwissenschaften. Hirte geht rein, 

Sofia wird angefragt.
• Wir brauchen zwei Promotionsstudierende (m/w)  aus den Sozialwissenschaften für ein 

Gremium. Hirte frage Wohnig/Becher.
• Am 7.1 war die Fakultätsversammlung der Fak. I:

Es gibt ein step-by-step Plan. Hier sollen alle Fächer erklären, warum grade dieses Fach an 
dieser Uni und die Alleinstellungsmerkmale. Finden wir scheiße. Forschung und Lehre 
braucht keine Rechtfertigung.

• FakRat der Fak. I:  
◦ Bericht über das Zeitfenstermodel: Veranstaltungen wird, je nach Angebot, eine Kern- 

oder eine Wahlzeit zugewiesen. Durch die Zuteilung von seltener angebotenen 
Veranstaltungen in die Kernzeit sollen zeitliche Überschneidungen von Veranstaltungen 
verhindert und somit ein Studium nach Studienverlaufsplan gewährt werden. Das 
Modell gilt nur für Lehramtsstudierende. Bietet den Vorteil, dass es einfacher zu 
Handhaben ist, je mehr Studierende in einem Fach eingeschrieben sind. Der Nachteil ist,
dass Lehramtsstudierende gegenüber allen FachBA's privilegiert sind, weil letztere nicht 
im Zeitfenstermodell berücksichtigt werden. Ein ähnliches Modell zur 
Überschneidungsfreiheit für FachBA's gibt es nicht. Der FakRat beauftragt daher das 
Rektorat, die Möglichkeit eines solchen Modells für die gesamte Universität („große 
Lösung“) zu prüfen. 

◦ Bachelor-Absolventenfeier: Der FakRat wünscht sich Unterstützung beim Aufbau. Ein 
Grußwort ist gewünscht. Wird besprochen sobald die Feier näher rückt.

4. E-mails
• Eine offene Mail: Gibt es Regelungen dafür wie lange man auf seine Hausarbeiten warten 

muss. Wir fragen Frau Vogel. Lara wird denen Antworten, wenn wir was wissen. 

5. Beschwerden von Studierenden
• Gespräch mit Frau Vogel ist am 28. Januar, es geht hauptsächlich um die Anglistik. Sarah I 

und Lara gehen hin, mit zwei Studierenden. 
 
6. Computer

• Unsere Alt-PCs sollten mal weniger im Weg stehen. Gibts Vereine/ Gruppen, die die 
vielleicht brauchen? Kann die mal jemand platt machen (Julian?) Wenn das niemand 
braucht, dann Müll. 

• Bitte nicht mehr die Ordnung auf den PCs ändern. Nur noch unter „Student“ anmelden und 
jedes FSR-Mitglied bekommt ein eigenen Ordner, wo man seinen Scheiß drin speichern 
kann (Stichwort: Desktopeichhörnchen).

7. Heraldik
• Der FSR bekommt als Wappentier ein Einhorn. 

8. Bericht Klausurwochenende
• Wird rumgeschickt und auf der nächsten Sitzung besprochen. 

9. Sonstiges
• Protokoll vom 8.1.15. beschlossen.



• Rückmeldung zur Lehramtsstellungnahme: AStA, FSR-GHR, FSR Mathe unterstützt uns. 
• Siegener Zeitung ist ein rassistisches Drecksblatt.  
• Machen wir noch ein ESE-Helfer*innen Dankesessen??
• Wir haben vergessen das letzte Protokoll aus 2014 zu beschließen!!

 


